

No. 700

警察で巡査殺さる

—愛知県半田市—

120F

6月12日午前4時ごろ愛知県半田市半田警察署の中で当直の彦坂巡査が何者かによって殺害されました。県警本部は重大緊急事件としてパトカー87台、警官800人を動員するという大捜査陣をひきました。警察署内で勤務中の警官が殺されたのは初めてという異常な事態に本部は緊張、聞き込みで地元の暴力団「風天会」のメンバーのある者が警察を襲う相談をしていたのを知り事件前後から姿を消していた六名を指名手配、13日午後には全員逮捕されました。彦坂巡査を刺した犯人もこの中の一人と当局はにらんでいます。

クニハヤヒメ優勝

—中山大障害—

170F

6万の観衆が見守るうちに4時35分、一斉にスタートした。第58回農林省賞典中山大障害レース。関西の強豪ミンドソニー。老雄フジノチカラ新鋭クニハヤヒメの先行、難関の大土塁では、法理騎手、騎上のフジノイケズキが落馬したほか全馬無事に飛越す、正面ゴール前で関口騎手の見事なタズナさばきでクニハヤヒメは、フジノチカラの追走をふりきりゴールイン、初優勝しました。

離職の季節

—東京—

300F

今年3月に中学を卒業した集団就職者が上京してから3か月。この頃になると職を離れる少年達が増えてきます。

難かしい年令のうえ、初めての職場生活だけに身を預かる事業主や相談相手の定着指導員は、少年達が道を誤まらないように努力しています。安易な気持で離職、転職を繰り返すと、非行化に結びつく場合が多いので、警察の少年補導は強くすすめられ、仕事が嫌になったりした少年は一度故郷に帰すなどして、非行化防止につとめています。